

Alerte Media École Gustave
Paris le 4 décembre 2023

Le BTP ouvre grand ses portes aux femmes

Le 14 décembre, les femmes sont invitées aux JPO de l'École Gustave qui forme les futures plombières-chauffagistes, électriciennes et couvreuses-zingueuses du BTP...



Le jeudi 14 décembre 2023, l'École Gustave réalise une seconde journée portes ouvertes de sensibilisation sur la place des femmes dans le BTP au sein de son campus parisien. Comme celle qui avait été réalisée le 8 mars 2023, cette journée est l'occasion d'attirer plus de femmes vers ce milieu qui reste encore trop masculin. C'est l'occasion également d'éduquer les étudiants et étudiantes de l'école aux enjeux qui touchent les femmes dans ce secteur. En effet, on compte seulement 1% de femmes sur le terrain, il est donc nécessaire de leur donner toutes les clés pour réussir et se faire une place dans le BTP dès le début de leur formation.

Le jeudi 14 décembre, toutes les femmes demandeuses d'emploi et attirées par le secteur du BTP, pourront venir assister à une journée portes ouvertes de l'école. Ce sera l'occasion d'échanger avec les étudiants ainsi qu'avec les formatrices sur place. Cette journée sera ponctuée par deux points forts : une matinée d'échanges avec les formatrices, suivie par une après-midi de sensibilisation auprès des étudiants des différentes formations en cours.

Des témoignages de femmes dans le BTP

Lors de cette journée, elles pourront découvrir les formations proposées : plombier-chauffagiste, électricien et couvreur-zingueur. Il sera possible d'échanger et de s'inspirer des parcours des formatrices comme Olga Alexandre, plombière-chauffagiste exerçant dans le milieu. Ce moment d'échange et de partage d'expérience permettra de répondre à leurs questions autour de ce secteur encore très peu féminin.

Pour Marie Blaise, directrice de l'École Gustave : *“A la suite de la réussite de la première journée de sensibilisation le 8 mars, nous avons souhaité répéter l'expérience et permettre à encore plus de femmes de pouvoir évoluer dans ce milieu. Notre souhait est de leur montrer qu'elles sont capables d'exercer n'importe quel métier allant des métiers manuels de terrain à celui de chef d'entreprise. Aujourd'hui le BTP reste encore très masculin mais se féminise petit à petit, il reste encore beaucoup de travail de sensibilisation à faire.”*

Sensibiliser les étudiants

La deuxième partie de la journée sera dédiée à la sensibilisation des étudiants présents des promotions plombier-chauffagistes, électriciens et couvreurs-zingueurs. Ces étudiants, majoritairement des hommes, participeront à un atelier de sensibilisation sur la condition des femmes dans le bâtiment. Cet atelier, animé par les formatrices de l'école, portera sur la manière dont l'École Gustave peut être plus inclusive et quels sont les engagements pouvant être pris pour permettre la féminisation du bâtiment.

A propos d'École Gustave

L'école Gustave a été co-fondée par Marie Blaise, Jérémie Diavet et Cyril Pierre de Geyer, professeur affilié à HEC Paris et ancien directeur général adjoint d'Epitech. L'école Gustave prépare à des diplômes de niveau 3 enregistré au RNCP par l'arrêté du 30 décembre 2015, certification délivrée par le Ministère du Travail. Avec un taux de réussite de 97% et un taux de remise en emploi de 92%, l'École Gustave est partenaire avec de nombreux grands groupes comme Vinci, Bouygues Construction, Sonepar, Van Marcke et Velux pour assurer la formation aux besoins de ces entreprises et la remise en emploi des étudiants de l'école.

Lien du site internet : <https://ecole-gustave.com/>